

**JOSÉ MANUEL GARCÍA-MARGALLO**  
Ministro de Asuntos Exteriores en funciones

## “Abrir la sucesión de Rajoy pondría en riesgo el futuro del PP”

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid  
El ministro de Asuntos Exteriores en funciones, José Manuel García-Margallo, advierte expresamente de los peligros que supondría para el Partido Popular promover la renuncia de Maria-

no Rajoy como candidato en el caso de que se repitieran las elecciones generales el 26 de junio. “Abrir una guerra sucesoria en el PP sería poner en riesgo su estabilidad y eso sería malo para el partido, pero también para España”, afirma en una entrevista concedida a EL PAÍS.

El ministro defiende la figura del presidente del Gobierno ante aquellos que exigen que abandone la política para hacer viable la gran coalición entre PP, PSOE y Ciudadanos que el propio Rajoy defiende. “Es el señor que ha sacado a España del naufragio inminente y el que garantiza la armonía entre las distintas sensibilidades del PP, que haberlas, haylas”, dice sobre el dirigente popular. Margallo considera que la dimisión de José Manuel Soria como titular de Industria no perjudicará electoralmente al PP, y no ve inconveniente en que un ministro en activo tenga sociedades en un paraíso fiscal: “Lo que importa es si se han declarado todos los rendimientos obtenidos fuera y si se han pagado los impuestos correspondientes”. El ministro alerta, además, de los riesgos del *Brexit* para la UE. **PÁGINA 17**

## El PSOE busca recuperar el voto de izquierda tras su pacto con Ciudadanos

ANABEL DÍEZ, Madrid  
El líder del PSOE, Pedro Sánchez, avanzará hoy en la ejecutiva de su partido la estrategia ante unas nuevas elecciones, el 26 de junio, que todos en la formación dan por seguras aunque no lo reconozcan en público. El plan para los futuros comicios se discutirá en el próximo comité federal, que se convocará previsiblemente para el 30 de abril, en vísperas de la disolución de las Cortes. El equipo de Sánchez sabe que tendrá que cubrir su flanco izquierdo, muy al descubierto tras el pacto con Ciudadanos. El secretario general socialista explicará a su electorado que el Gobierno de izquierdas que reclamaba Podemos era imposible porque se requería el voto del PNV y de DL, dos partidos que, insistirá, no son progresistas. **PÁGINA 21**

## deportes



## Nadal cierra su mala racha en Montecarlo

El tenista español volvió a ganar ayer un título relevante, el Masters 1000 de Montecarlo, tras casi dos años en blanco.

Los equipos españoles que competirán en Río



Vecinos de Pedernales (Ecuador) sacan un cadáver entre los escombros, ayer tras el terremoto. / J. JACOMÉ (EFE)

## Un terremoto arrasa la zona turística de Ecuador

El país decreta el estado de excepción tras un seísmo de magnitud 7,8 que deja más de 230 muertos y un millar y medio de heridos

SORAYA CONSTANTE, Pedernales  
Un terremoto de magnitud 7,8 en la escala de Richter asoló en la madrugada de ayer la costa de Ecuador, el corazón turístico del país. La tragedia, aún impredecible, ha dejado al menos 235 fallecidos, más de millar y medio de heridos y otras tantas personas desaparecidas bajo los escombros. Los equipos de rescate tuvieron grandes dificultades para llegar a las zonas más golpeadas y las comunicaciones se hicieron casi imposibles por la destrucción de las principales carrete-



ras. “No son algunas casas o edificios, es toda la ciudad”, lamenta el alcalde de Pedernales, uno de los pueblos más afectados por el

temblor, ante la dimensión de los daños. Países como Venezuela y Colombia ya han enviado equipos de rescate y ayuda para hacer frente a las consecuencias del peor terremoto que ha sufrido América Latina en la última década, después del que en 2007 afectó a Perú (600 muertos), el de Chile en 2010 (150 fallecidos) y el de Haití de ese mismo año (300.000 muertos). El presidente de Ecuador, Rafael Correa, suspendió su visita al Vaticano para regresar a su país, que ha decretado el estado de excepción. **PÁGINAS 3 Y 4**

## La salida de Soria agudiza el descontrol dentro del Gobierno

**PÁGINA 18**

RAMÓN 'BILBAO' RESERVA

EL VIAJE COMIENZA AQUÍ

www.bodegasramonbilbao.es

Las primarias de mañana son vitales para demócratas y republicanos

## La batalla decisiva por Nueva York

AMANDA MARS / SANDRO POZZI  
Nueva York  
Por primera vez en 40 años las primarias de Nueva York son fundamentales para los aspirantes demócratas y republicanos a la Casa Blanca. Son, además, unas elecciones de sello neoyorquino: Donald Trump, principal candidato republicano, nació y se crio en Queens. La demócrata Hillary

Clinton se convirtió en senadora por este Estado tras su etapa como primera dama, y su principal contrincante, Bernie Sanders, es de Brooklyn. Clinton y Trump encabezan las encuestas en ambos bandos. Nueva York, esencialmente liberal y cuna del poder financiero de EE UU, pone a prueba mañana el liderazgo de demócratas y republicanos. **PÁGINA 7**